

Retoma organización radical Al Shabab localidad en el sur de Somalia



La Habana, 26 oct (RHC) La organización radical somalí Al Shabab retomó este miércoles el control de una localidad en el sureño distrito de Tiyeeglow, cerca de la frontera con Etiopía.

Esa acción fue confirmada por los residentes y el propio grupo armado, y ocurre tras el retiro de la Misión de la Unión Africana de ese distrito, luego de un ataque la víspera a su campamento.

Las tropas etíopes integrantes de la citada misión continental y los efectivos de Al Shabab, se han enfrentado muchas veces este año por el control de Tiyeeglow.

Esa localidad tiene importancia táctica porque se vincula con la región de Bakool Hiiran, donde este grupo extremista tomó más de tres ciudades en lo que va de mes.



Radio Habana Cuba